

## Beschlussvorlage

Drucksache - Nr. 170/11

Beschluss		
Nr.	vom	
wird von Stabsst. 1.1 ausgefüllt		

Dezernat/Fachbereich: Fachbereich 4, Abteilung 4.2

Bearbeitet von: Rudolf Kothmeier, 82-2274

Tel. Nr.:

Datum: 26.03.2012

Peter Winkels 82-2605

1. Betreff: Nordweststadt - Platzbenennung

2. Beratungsfolge:	Sitzungstermin	Öffentlichkeitsstatus
Haupt- und Bauausschuss	23.04.2012	öffentlich
2. Gemeinderat	07.05.2012	öffentlich

### **ERGÄNZUNG ZUR VORLAGE 170/11**

#### Beschlussantrag (Vorschlag der Verwaltung):

Der Haupt- und Bauausschuss empfiehlt dem Gemeinderat, den Platz im Zentrum der Nordweststadt im Kreuzungsbereich der Straßburger Straße und Rheinstraße entsprechend der Darstellung in der Anlage Nr. 1 in "MehrLiN-Platz" zu benennen. Diese Benennung soll im Rahmen der "Sommernacht Nordwest 2012" am 21. Juli 2012 vollzogen werden.

# Beschlussvorlage

Drucksache - Nr. 170/11

Dezernat/Fachbereich: Bearbeitet von: Tel. Nr.: Datum: Fachbereich 4, Abteilung 4.2 Rudolf Kothmeier, 82-2274 26.03.2012

Peter Winkels 82-2605

Betreff: Nordweststadt - Platzbenennung

#### Sachverhalt/Begründung:

Mit dem Vorschlag aus der Bevölkerung zur Benennung eines "MehrLiN-Platzes" soll das große Engagement aller Beteiligten an den bisherigen Aktivitäten im MehrLin-Prozess gewürdigt werden. Ohne dieses große Engagement wären die vielen bereits umgesetzten und noch geplanten Maßnahmen in den baulichen Bereichen Straßen, Grünanlagen und Parks, sowie die vielen Aktivitäten im sozialen Bereich gar nicht erst begonnen worden.

Das Miteinander und die Identität des Stadtteils wurden bereits nachhaltig gestärkt und dies wird untrennbar mit dem "MehrLiN" verbunden.

Der Wunsch aus den Reihen der Bürgerinnen und Bürger der Nordweststadt ist es den Begriff "MehrLiN" dauerhaft im Stadtteil sichtbar zu machen.
Der Vorschlag hierzu, eine Straße oder einen Platz zu benennen, wurde in der

MehrLiN Arbeitsgruppe Kultur und Soziales und anschließend in der Stadtteilkonferenz Nordwest u.a. am 07.04.2011 diskutiert, er fand bereits in diesen beiden Gremien große Unterstützung.

Deshalb hat die Verwaltung diesen Vorschlag gerne aufgenommen. Eine erste Beratung fand am 05.12.2011 im Hauptausschuss statt.

Der Beschluss wurde mit dem Auftrag an die Verwaltung vertagt, noch mal ein Stimmungsbild im Stadtteil einzuholen.

Das Stadtteil- und Familienzentrum "Am Mühlbach" hat darauf hin den Vorschlag zur Platzbenennung u.a. auf dem Neujahrsempfang der Nordweststadt thematisiert. Die alternativen Vorschläge aus dem Hauptausschuss wurden zu Beginn des offiziellen Programms vorgestellt und am Ende des offiziellen Programms wurde mit dem folgenden Ergebnis per Handzeichen abgestimmt:

- 57 Stimmen für MehrLiN Platz
- 14 Stimmen für Straßburger Platz (Vorschlag auf dem Neujahrsempfang)
- 13 Stimmen für Kapuziner Platz
- 0 Stimmen für Klösterle
- 3 Stimmen gar kein Name
- 10 Stimmen Enthaltungen

Auch in den vielen MehrLiN – Terminen seither wird der Wunsch zur Benennung des "MehrLiN-Platzes" immer wieder nachgefragt und bestätigt.